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新庄市議会 行政視察報告書 

会派又は議員名 起新の会       

 

【全体的事項】 

 

１．視察日程  平成 30 年 1 月 19 日（金）～20 日（土） 

 

２．調査事項（視察先） 

 （１）おいしい山形プラザ 

 （２）「新庄ふるさと応援隊」新年交流会 

 

３．視察参加議員（議席順） 

  石川正志 小嶋冨弥 佐藤義一（代表） 

 

【具体的事項】 

 

調査事項（１） 

  「おいしい山形プラザ」山形県アンテナショップ 

   東京都中央区銀座 

 

 （視察事項） 

山形県のアンテナショップである「おいしい山形プラザ」において、「おいしい山

形冬まつり」が開催されていたので、視察を行った。 

              

■視察日時  平成 30 年 1 月 19 日（金） 

午後 4 時 00 分 ～ 5 時 00 分  

 

調査事項（２） 

  「新庄ふるさと応援隊」新年交流会 ホテルグランドパレス 

   東京都千代田区飯田橋 

 

 （視察事項） 

 「新庄ふるさと応援隊」の新年交流会に参加し、地元出身者と意見交換を通しなが

ら、状況を視察した。 

              

■視察日時  平成 30 年 1 月 20 日（土） 

午後 0 時 30 分 ～ 3 時 00 分 
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■所  感 

 発足から６年を経過し、会員数も 5,000 人を超える「新庄ふるさと応援隊」の新年

交流会に参加させて頂き、地元新庄出身の方と意見交換することができた。昨年も出

席したが今年は参加者が 180 人を超える新年会となり、市職員で結成された囃子が華

を添えてくれた。 

 「ii-nya FOOD」を初め新庄から持ち込んだ商品やトリモツなどの食は好評であっ

た。前日視察を行った「おいしい山形プラザ」（山形県アンテナショップ）は、冬ま

つりが開かれていたものの、新庄所縁の商品は 3 年前視察した時と変わっておらず、

まだまだ新庄の特産品をＰＲしていく上で工夫が必要であると感じた。 

 意見交換を通じて先輩方は、第一線は退いているものの「ふるさと新庄」に対する

思いは、現役以上に熱く、人口減少に対する政策など真剣に語ってくれた。今後、新

年交流会を通じて、「新庄ふるさと応援隊」の拡大や充実などを図るのであれば、こ

の様な思いを披露できる意見交換会など話し合いの時間も必要ではないかと思う。会

派として 3年連続で参加させて頂いているが、ふるさとから遠く離れている方々の意

見は、今後市政発展を考察する上で非常に役に立つと感じたところである。ありがと

うございました。 

 

（文責 石川正志） 

 


